

22 > 23
AVRIL AVRIL

MUSIQUE

Stage : Débuter en musique électronique (2j)

🕒 10h00 à 16h30

Modalités d'inscription : Sur inscription à administration@ateliers-musicaux-syrinx.fr ou par téléphone 06 80 84 43 04

A destination des adultes et jeunes à partir de 15 ans

Apporter son ordinateur portable et/ou leurs machines s'ils en possèdent déjà

En savoir plus :

<https://www.ateliers-musicaux-syrinx.fr/about-3> (<https://www.ateliers-musicaux-syrinx.fr/about-3>)

Tarifs : 100 € pour les adultes, 80€ pour les jeunes de 15 à 17 ans

Structure organisatrice : Ateliers Musicaux Syrinx

Accès :

 Accessibilité aux personnes

 Accès transports en commu

 **AJOUTER À MON CALENDRIER** ([HTTP://SORTIR.GRANDPOITIERS.FR/AGENDA/STAGE-DEBUTER-EN-MUSIQUE-ELECTRONIQUE-2JOURS-48795/CALENDAR.ICS](http://sortir.grandpoitiers.fr/agenda/stage-debuter-en-musique-electronique-2jours-48795/calendar.ics))

Objectif : aiguiller les participants vers une pratique en musiques électroniques

Déroulé :

Écoute de morceaux (connaître les ≠ esthétiques électroniques, quels instruments ?)

Découvrir les instruments (hardware/software, sampleur, synthé, types de logiciels)

Création d'une esquisse (esquisse d'un choix d'instruments, esquisse d'une esthétique)

Matériel :

présentation des instruments de l'intervenant :

- synthétiseur modulaire

- machines monome norms et grid

Basé à Latillé dans la Vienne, Antoine Hubineau est actif dans le champ des musiques électroniques, aussi bien en tant que compositeur, musicien, pédagogue et co-responsable de la résidence artistique Sillages.

Sa pratique est centrée sur l'utilisation de la synthèse sonore, qui devient tour à tour instrument pseudo-acoustique, matière abstraite et espace surréel. Dans ses compositions, il exploite les interstices entre pulsations libres et rythmes collatéraux, entre stabilités harmoniques et déchirements du spectre sonore.

Antoine Hubineau étend ses activités musicales en solo aussi bien en concert qu'en studio et collabore à l'occasion avec des musiciens, plasticiens et danseurs. Il est titulaire d'un Master de Réalisateur en Informatique Musicale de l'Université Jean Monnet de Saint-Etienne et d'un Diplôme d'Études Musicales en composition électroacoustique du Conservatoire à Rayonnement Régional de Bordeaux.

Après avoir travaillé en tant que pédagogue et enseignant avec entre autres le SCRIME, Proxima Centauri, le GRAME et l'Université de Saint-Etienne, il enseigne depuis 2021 la synthèse modulaire et l'histoire des musiques électroniques à 3iS (Institut international de l'image et du son) à Bordeaux. Entre 2012 et 2018, il a animé l'émission de radio Déphasage sur Radio Campus Bordeaux et il collabore aujourd'hui avec le collectif bruxellois Fenêtre Ovale pour des productions radiophoniques diffusées un temps sur LYL radio. Enfin, par le passé, il s'est engagé au sein des collectifs bordelais Stereotop et Primordial Primates, du lieu Le 17 à Saint-Etienne et au sein du label Le Cabanon.

site:<https://antoinehubineau.com/>

(<https://www.grandpoitiers.fr/>)